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L’attuale scenario macro economico richiede sempre di più alle aziende la capacità di comprende-
re il comportamento dei mercati, dei competitors, selezionando nel contempo le migliori risorse.
Up group si propone di rappresentare con trasparenza e responsabilità il valore aggiunto in ogni 

attività messa in campo verso il cliente, per il cliente e con il cliente.
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La persona prima del consulente.La persona prima del consulente.
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Intuire e realizzare il futuro 
con voi protagonisti.

Intuire e realizzare il futuro 
con voi protagonisti.
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Il nostro obiettivo sono 
i vostri risultati.

Il nostro obiettivo sono 
i vostri risultati.
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EXPRESSION & VALUE

La migliore comunicazione 
è ascoltare ciò che non viene detto.

La migliore comunicazione 
è ascoltare ciò che non viene detto.

BUILDING
UP MANAGEMENT

Valorizzare il patrimonio immobiliare
in collaborazione diretta e immediata 

con i condomini.

Valorizzare il patrimonio immobiliare
in collaborazione diretta e immediata 

con i condomini.

NETWORK

UP MANAGEMENT

Consulenza, analisi, ricerche, dati,
tecnologie e servizi operativi.

Consulenza, analisi, ricerche, dati,
tecnologie e servizi operativi.

UP MANAGEMENT
COMMERCIAL

Leadership, forte motivazione 
e piani d'azione coordinati, per tradurre

il sapere in saper fare e saper essere. 

Leadership, forte motivazione 
e piani d'azione coordinati, per tradurre

il sapere in saper fare e saper essere. 

UP EVENT
THE PLEASURE OF ORGANIZING

Creatività e stile al servizio
della comunicazione.

Creatività e stile al servizio
della comunicazione.

UP GROUP
SERVICE & VALUE



La ‘Padania’ é oggi un viale
Marcallo con Casone: tra ironie in rete e interventi di Umberto Bossi

A arrivano in macchina, 
o a piedi o in biciclet-
ta, domenica scorsa, 
incentivati dalla bella 

mattina di primavera, col faz-
zoletto d’ordinanza verde al 
collo. Sono venuti a festeggia-
re l’intitolazione di ‘viale Pa-
dania’, quel tratto di strada tra 
il Comune di Mesero e quello 
di Marcallo con Casone, che 
si snoda fino al confine sud di 
Magenta ed è conosciuto come 
la ‘circonvallazione’. Quel 
tratto di strada di ben 3200 me-
tri che andrà ad essere la strada 
più lunga del territorio di Mar-
callo e che l’amministrazione 
Olivares ha scelto di intitola-
re alla realtà lombarda. Cosa 
più importante, però, a questa 
grande festa partecipa anche 

un invitato d’eccezione, e tutti 
sono lì per incontrarlo: si tratta 
dell’Onorevole Umberto Bossi, 
fondatore e massimo esponen-
te della Lega Nord. Bossi parla 
poco di questa sesto viale Pa-
dania intitolato in Italia, e tanto 
del premier Mario Monti e del 

suo operato: “La disgra-
sia di Varese”, come 
lo apostrofa in dialet-
to, non può risolvere i 
problemi degli italiani 
e far ripartire l’econo-
mia, solo chi è stato in 
fabbrica e ha conosciu-
to i lavoratori può far-
lo. E non capisce che 

“La gente non compra parchè 
la ga minga i danè, bestia!”, e 
ancora non sa che “Noi dobbia-
mo mangiare, non teorizzare!”. 
Mentre l’onorevole parla al 
microfono, davanti a lui sono 
schierati dei ragazzi che sor-
reggono un enorme tricolore, 
ma Bossi non dà loro 
speranze: “L’Europa 
vuole la Padania, non 
l’Italia. Lasciamo solo 
il verde e togliamo gli 
altri colori, il tricolore 
non esiste più e mi di-
spiace per questi ‘tri-
coloristi’”. Poco più in 
là, dall’altra parte del-

la strada, bandiere della pace, 
cartelli no-TAV e uno striscio-
ne su cui campeggia un “La Pa-
dania non esiste”, una pacifica 
protesta che oppone riflessioni 
a voce alta sul leghista Boni 
alle note del ‘Va’ Pensiero’ che 
aleggiano nell’aria. Sul palco, 
accanto a Bossi, ci sono anche 
tutti i candidati sindaco alle 
elezioni amministrative nella 
provincia: la Lega quest’anno 
balla da sola, e non è un caso 
che questo evento sia orga-
nizzato dall’unica giunta mo-
nocolore della zona, quella di 
Olivares, appunto, che governa 
senza l’appoggio di altri parti-
ti. La Lega è per eccellenza il 
partito di opposizione all’at-
tuale governo centrale: è così 
che si dà il via ufficiale alla 
campagna elettorale, con la be-
nedizione di Bossi, prima che 
esplodessero le nuove inchieste 
sui finanziamenti al partito... 
(VIDEO su www.logosnews.it)
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di Alessandra Caccia

Comune di Cuggiono
- Provincia di Milano - 

AVVISO D’ASTA PER L’ALIENAZIONE DI VOLUME DI PROPRIETÀ COMUNALE (PIAZZA DELLA VITTORIA - VOLUME RESIDUO DA TRASFERIRE)

IL RESPONSABILE AREA TECNICA RENDE NOTO
che il Comune di Cuggiono intende procedere all’alienazione del volume di proprietà Comunale (Fabbricato Piazza della Vittoria - volume residuo da trasferire pari a mc 1700 
- Fg. 13 Mapp 49). Deliberazione C.C. n. 15 del 29.03.2011 e G.C. n. 22 del 22.03.2012.

Le offerte in carta legale devono pervenire all’Ufficio Protocollo del Comune di Cuggiono Piazza XXV Aprile n.4 - 20012 Cuggiono - entro le ore 12.00 del 27.04.2012.

Le buste delle offerte saranno aperte in seduta pubblica alle ore 14.30 del 27.04.2012 presso il Comune di Cuggiono - Sala Giunta -.

Il bando integrale e tutta la documentazione è a disposizione presso l’Ufficio Tecnico del Comune di Cuggiono (mercoledì - giovedì dalle ore 9.00 alle ore 12.00).

Il bando integrale è pubblicato all’Albo Pretorio del comune di Cuggiono e sul sito internet del Comune di Cuggiono: www.comune.cuggiono.mi.it.

Responsabile del procedimento: Dott. Arch. Laura Tronca

Cuggiono, 29/03/2012
Il Responsabile Area Tecnica

Dott. Arch. Laura Tronca





Una Canonica da valorizzare

U n pezzo di storia, 
arte e cultura per 
troppo tempo tra-
scurato. La Ca-

nonica di Bernate Ticino è un 
esempio significativo di archi-
tettura del XV secolo. Eppure il 
complesso non è mai stato og-
getto né di adeguata valorizza-
zione, né di coerenti campagne 
di conservazione. L’obiettivo è 
riportare questo tesoro meravi-
glioso, grazie a opportuni re-
stauri, al suo originario splen-
dore. Nella conferenza stampa 
di sabato 31 marzo, è stato pre-
sentato il ‘Progetto pilota di 
conservazione programmata 
della Canonica: le sale al pia-
no terreno dell’antico Palazzo 
Visconteo’. Dopo i saluti del 
Parroco di Bernate, don Angelo 
Ripamonti, la parola è passata 
al Sindaco, Aldo Chiaramonte, 
che con l’amministrazione co-
munale crede fortemente nella 

rinascita della bellissima Ca-
nonica Lateranense. “Il sena-
tore Garavaglia ha permesso di 
ottenere tramite la Fondazione 
Cariplo i fondi necessari, uniti 
a quelli parrocchiali e comu-
nali, per il ripristino e la valo-
rizzazione di questa eccellenza 
che appartiene a tutti i berna-
tesi e non solo”, ha spiegato 
il Sindaco. L’amministrazione 
comunale ha contribuito con 
100.000 euro, una cifra rilevan-
te per un paese come Bernate. I 
fondi ottenuti non sono suffi-
cienti per garantire la completa 
sistemazione del bene (la stima 
prevede un costo complessivo 

di oltre 7 milioni di euro), ma 
il ripristino parziale delle tre 
sale del piano terreno della Ca-
nonica permetterà un utilizzo 
mirato, che, con manifestazioni 
ed eventi, aiuterà nel prosegui-
mento dei lavori. In seguito gli 
interventi di due professori del 
Politecnico di Milano, Maurizio 
Boriani e Maria Mimmo, hanno 
sottolineato l’importanza della 
fase conoscitiva e diagnosti-
ca, che si svolgerà in paralle-
lo alla ricerca storica, per una 
conservazione programmata, 
con interventi a medio e lun-
go termine e l’impiego di tec-
nologie innovative. Dopo una 

campagna di indagini, verrà 
attuato un dettagliato program-
ma di manutenzione e restauro 
delle strutture lignee e delle 
superfici intonacate e dipinte, 
il risanamento dell’umidità, 
l’adeguamento e verifica de-
gli impianti, oltre a un’azione 
di promozione e divulgazione. 
Inoltre saranno allestiti cantieri 
scuola per coinvolgere gli stu-
denti del Politecnico di Milano, 
allievi dell’Istituto Geometri e 
del Liceo Artistico Einaudi di 
Magenta. Ha chiuso la confe-
renza il Sen. Massimo Garava-
glia: “Si è iniziato un cammino 
che riporterà la Canonica al suo 
antico splendore, con un primo 
intervento che ha riguardato la 
Chiesa e la sua facciata”. Un 
primo passo importante verso 
la riqualifica della Canonica, 
un bene eclatante per dimen-
sioni e caratteristiche, anche 
per la sua potenziale attrattiva 
di valorizzazione turistica lun-
go il Naviglio. Per maggiori 
informazioni, visitare il sito 
www.canonicadibernate.it 
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di Letizia Gualdoni
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Le nostre tradizioni
apre la prima stanza

Turbigo - E’ stata la presiden-
te della Pro Loco Marta Barcaro ad 
inaugurare uffi cialmente lo scorso 
venerdì la prima ‘stanza’ (quella 
del folklore) relativa al progetto ‘I 
luoghi della memoria’, il percorso 
virtuale nato con lo scopo di va-
lorizzare il territorio realizzato in 
collaborazione con l’Amministra-
zione Comunale, con il sostegno 
della Fondazione Ticino Olona e 
con il contributo della ditta Mewa, 
oltre che con il patrocinio della 
Provincia di Milano, del Parco del 

di Roberta Perera
Ticino, del Polo Culturale del Ca-
stanese e del Comitato Regionale 
Lombardo delle Pro Loco. Senza 
dimenticare la  partecipazione at-
tiva apportata dalle Pro Loco di 
Nosate e Castano Primo e da alcu-
ne associazioni turbighesi: Amici 
della Musica, Auser, Associazione 
Nazionale Combattenti e Reduci 
e Tremasinsema. Quindi la parola 
è passata a Rita Seredi, presiden-
te della Fondazione Ticino Olona, 
ed al sindaco turbighese Christian 
Garavaglia. La serata ha visto, poi, 
l’intervento di Lino Braga, esperto 
di tradizioni locali e possessore di 

un migliaio di antichi attrez-
zi di vita e lavoro, che ha 
espresso la volontà di creare 
un museo loro dedicato, e di 
Gianni Roveda, che ha pre-
sentato gli artisti della mo-
stra fotografi ca ‘Confi ni Im-
precisi’ (Samuela Cattaneo, 
Alessio Guidolin, Giuseppe 
Merlotti, Renato Spreafi co, 
oltre allo stesso Roveda). 

Turbigo - “Un bilancio più che positivo; sicuramente 
l’esperienza sarà ripetuta anche il prossimo anno e, già, nel 
mese di febbraio” – Soddisfatto il vicesindaco di Turbigo, nonché 
assessore alla Cultura, Bruno Antonio Perrone, quando parla del 
cineforum. Come ci aveva precedentemente raccontato, l’iniziativa 
domenicale, per tenere le famiglie in paese, era stata una sua 
intenzione ben precisa fi n dal momento dell’insediamento. 
“La risposta del pubblico è stata buona, in particolar modo in 
occasione degli spettacoli delle 15 - spiega Perrone - I primi 
due fi lm proiettati (‘Alvin Superstar’ e ‘Winter il delfi no’) hanno 
registrato un numero maggiore di presenti; penso che la leggera 
infl essione registrata nel corso dei  successivi 
(‘Il gatto con gli stivali’ e ‘Hugo Cabret’) sia 
dovuta in un caso alla concomitanza con 
le prime Confessioni, ed in entrambi con il 
fattore ‘bel tempo’ che ha portato la gente a 
trascorrere più tempo all’aria aperta”. Adesso, 
invece, ecco altri e nuovi progetti in cantiere. 
“Vorrei tentare l’avventura del cinema estivo 
all’aperto davanti a Palazzo De Cristoforis: la 
struttura è accogliente e l’acustica ottima”.  

Bilancio più che positivo per il cineforum

Nosate - È successo ancora: lunedì 26 marzo un gruppo di 
ragazzi si è introdotto senza permesso in oratorio. Hanno acceso 
le luci e si sono messi a giocare a calcio. I consiglieri di Nosate, in 
Comune per una riunione, di fronte al rifi uto dei ragazzi di uscire, 
si sono trovati costretti a richiedere l’intervento dei Carabinieri. 
La situazione si è rivelata fi n da subito una ‘ragazzata’: così 
dopo le spiegazioni, i giovani hanno potuto tornare a casa, con la 
raccomandazione di avvisare e chiedere le chiavi in Parrocchia, la 
prossima volta che avranno voglia di giocare. 

Sono entrati in oratorio senza il permesso
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Il Maggio dei Libri

Studenti: vanno a scuola di legalità

Castano P. - Stop ai tir in 
piazza Ardizzone (o del Mercato): 
si trasferiscono nel parcheggio at-
torno all’ex area Expo. Il divieto è 
diventato uffi ciale con gli inizi di 
aprile, prima, però, l’assessore alla 
Viabilità, Francesco Falzone, ha in-
contrato alcuni camionisti, innan-
zitutto per spiegare la decisione, in 
modo particolare, perché insieme 
ad essi si trovasse una soluzione 
adeguata  che potesse andare incon-
tro alle varie richieste ed esigenze. 
“Già durante l’ultima seduta del 
Consiglio comunale – spiega l’as-
sessore Falzone – avevo annuncia-
to, in risposta ad un interpellenza 
del gruppo ‘Uniti per Castano’, la 
scelta, ricordando, contemporane-
amente, anche il divieto di transi-
to in via Magenta dei mezzi con, 

I tir si trasferiscono nell’area Expo’

a pieno carico, peso complessivo 
di 10 tonnellate. Successivamente, 
dopo uno studio con il comando 
di Polizia locale, siamo arrivati ad 
organizzarci con il vietare la sosta 
ai camion nell’area dove il giovedì 
c’è il mercato e dove, fi no ad oggi, 
questi ultimi venivano lasciati”. In-

di Alessio Belleri

fi ne, l’ultimo passo, come detto, è 
stato l’incontro che l’assessore ed 
alcuni conducenti hanno avuto, po-
chi giorni fa,  durante il quale sono 
state fornite le possibili alternative: 
da una parte il piazzale vicino al 
cimitero, dall’altra la zona dei ca-
pannoni dell’ex Expo’ (alla fi ne in-

dividuata quale soluzione più ido-
nea). “Abbiamo voluto spiegare le 
ragioni del provvedimento, cercan-
do di individuare proprio insieme 
a loro una nuova area che potesse 
rispondere alle varie esigenze. Con 
i camionisti, inoltre – continua Fal-
zone – abbiamo svolto un sopral-
luogo proprio in via Del Lavoro, 
trovando l’accordo nel parcheggio 
lungo la circonvallazione viale 
della Resistenza. Una scelta, cer-
tamente, importante e che di fatto 
consente di eliminare la presenza 
nel centro storico o, comunque, 
a ridosso dello stesso, dei tir con 
carichi vari, oltre a togliere quei 
problemi di manutenzione della 
pavimentazione di piazza Merca-
to, delle canaline e la possibilità di 
eventuali danneggiamenti alla nuo-
va recinzione, garantendo la giusta 
sicurezza a quanti si trovano a tran-
sitare in quella zona”.

Castano P. - Tra i relato-
ri lo scrittore, regista e giornalista 
Giulio Cavalli, direttore artistico 
del Teatro Nebiolo di Tavazzano 
con Villavesco, autore del libro 
‘Nomi, cognomi e infami’, con lui 
il coordinatore per la Lombardia 
del movimento antimafi e ‘Ammaz-
zateci tutti’, Massimo Brugnone, e 
il capo della squadra mobile di Va-
rese Sebastiano Bartolotta. Legali-
tà e malavita organizzata sono sta-
te al centro dell’attenzione, lunedì, 
all’istituto d’istruzione superiore 
Torno di Castano Primo. Un’inte-
ra mattina, da una parte, quindi, i 

relatori che hanno affrontato e si 
sono soffermati analizzando la si-
tuazione in Italia e anche nel nostro 
territorio (la strage di Capaci, le mi-
sure del carcere duro imposte dopo 
l’adozione del 41 bis o la struttura 
della cupola mafi osa), insieme ad 
alcune esperienze ed episodi (come 
quella dello scrittore Cavalli, co-
stretto a girare sotto scorta, oppure 
alle fasi che hanno portato all’arre-
sto dell’allora capo di Cosa Nostra 
Bernardo Provenzano), dall’altra 
gli studenti, che hanno potuto co-
noscere da vicino e capire nel det-
taglio la realtà del nostro Paese. 

“L’assemblea – spiega il dirigente 
scolastico della scuola castanese, 
Luciano Marzorati – nasce su pro-
posta del Comitato Studentesco e 
grazie all’aiuto di ‘Schooltarget’, 
associazione costituita al fi ne di 
svolgere attività di utilità sociale, 
senza alcuna fi nalità di lucro, per 
costruire ed accrescere una rete di 
formazione, informazione e risorse 
a favore delle rappresentanze degli 
studenti. La lotta contro l’illegalità 
non è solo una questione di forze 
dell’ordine e di tribunali, bensì è, 
prima di tutto, una questione di cul-
tura. Cittadini formati alla cultura 

della legalità saranno più pronti a 
rifi utare gli addescamenti di facili 
guadagni illegali e a dare solidarie-
tà a chi è vittima di soprusi”. 

Vanzaghello - Anche 
quest’anno, il Centro per il 
libro e la lettura organizza ‘Il 
Maggio dei Libri’, campagna 
nazionale di sensibilizzazione 
alla lettura. Così, differenti 
saranno gli appuntamenti 
in programma in biblioteca 
a Vanzaghello. Sabato 28 
aprile, alle 16, ‘Un libro 
grande come me: leggere 
fa crescere’, martedì 1 
maggio, alle 9, ‘Manzoni a 
Villa Balbianello di Lenno’, 
sabato 5 maggio, alle 19.30, 
‘Dalle Alpi alle Piramidi, dal 
Manzanarre al Reno’; ancora 
domenica 20 maggio, alle 
11 e alle 15, ‘A cento passi 
dal cielo. Nepal il misterioso 
regno di Lo’ e ‘Sfoglia o 
frolla?’. Infi ne, mercoledì 23 
maggio, per l’intera giornata, 
‘Ti regalo un libro’. 
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La giovane campionessa della Prima divisione del Volley Mesero, 
Roberta Brognoli, ha perso la vita a soli 32 anni a causa di una 
complicazione dopo un banale incidente di gioco. Sabato 10 marzo 
si era procurata una distorsione al ginocchio e dopo 10 giorni era 
stata ricoverata all’Ospedale di Legnano in condizioni disperate per 
un’embolia polmonare.  Grande il dolore di amici e parenti.

La ‘Volley Mesero’ ricorda Roberta Brognoli

G rande commozio-
ne nella comunità 
inverunese per la 
scomparsa di suor 

Marialisa Marelli. 
La religiosa, fin dal-
la tenera età, aveva 
compiuto gli studi 
presso l’Istituto di 
Maria Ausiliatrice 
di Nizza Monfer-
rato, entrando a far 
parte dell’ordine 
delle Figlie di Ma-
ria Ausiliatrice, se-
condo il desiderio di seguire 
la vocazione religiosa espresso 
il giorno della sua Prima Co-
munione. Dopo diversi anni 
trascorsi a Nizza e un periodo 
successivo a Torino presso 
l’Istituto Maria Ausiliatrice 
delle Salesiane di don Bosco, 
negli ultimi nove anni ave-
va svolto la funzione di di-
rettrice della Casa Auxilium 
di Roccavione (Cuneo). Ed 
è proprio qui che, poco più 
di quattro anni fa, un gruppo 
di suoi coscritti, della Leva 

1938, si era ritrovato con lei per 
una giornata di festa. Di suor 
Marisa tutti ricorderanno la 
dolcezza, l’umiltà, la delicatez-

za, la simpatia e una 
straordinaria forza 
morale che le ha 
permesso di affron-
tare con coraggio le 
ripetute situazioni di 
sofferenza fisica, in 
particolare in que-
sti ultimi mesi. Fino 
alla fine non è mai 
venuta meno la spe-

ranza di un miglioramento che 
le consentisse di ritornare nella 
sua amata Nizza ed è là che ora 
riposa, accanto alle consorelle 
a cui era tanto affezionata. 

A ndare a scuola non 
è solo assistere alle 
lezioni frontali, fare 
verifiche o interroga-

zioni, ma è anche coinvolgere 
gli studenti in progetti a più am-
pio raggio, dove imparare no-
zioni e valori con un approccio 
diverso. Lo sa bene l’IPSCTS 
Lombardini di Inveruno, che 
da qualche anno ormai propo-
ne con grande successo ai suoi 
alunni diversi progetti di vario 
stampo per riuscire a insegnare 
loro qualcosa che rimanga ne-
gli anni. “Si tratta di una serie 
di percorsi che si ascrivono in 
un progetto più grande, riguar-
dante la salute sia fisica che 
mentale – ci spiega Eleonora 
Robbiati, docente di diritto ed 
economia e coordinatrice del 
progetto ‘Legalità’ – Ormai 
è già parecchi anni che il 
nostro Istituto porta avanti 
questa politica”. A partire 
dalle iniziative in ambito 
sportivo, proposte dalla do-
cente Elisabetta Garagiola, 
che riguardano tornei di 
sport di squadra, corsi di 

nuoto e settimane bianche in 
montagna. O il laboratorio te-
atrale – musicale, coordinato 
dalla professoressa Rosa Alba 
Meli e realizzato insieme agli 
studenti dell’Ipsia Marcora, in 
collaborazione con i professio-
nisti del teatro La Scala di Mi-
lano. Ma non sono solo le ini-
ziative ludico – sportive, basti 
citare la VI edizione della Set-
timana del Donacibo, svoltasi 
dal 12 al 17 marzo, in cui cia-
scun studente doveva portare 
dei generi alimentari al banco 
della solidarietà a scuola, che 
i volontari poi distribuiranno 
alle famiglie indigenti della 
zona. Ma è il percorso ‘Lega-
lità’ un po’ il fiore all’occhiel-
lo dell’intero progetto. Partito 
ormai 12 anni fa, consiste in 
alcuni incontri con personalità 
eminenti nei settori dell’econo-
mia o del diritto, a cui i ragazzi 
possono fare domande. 

Lombardini propone... Ricordo di suor Marisa

I l percorso formativo 
‘L’adolescenza e i com-
portamenti di abuso in 
ambito sportivo e asso-

ciazionistico’ parte dalla se-
conda metà di aprile e si rivol-
ge agli allenatori e ai dirigenti 
delle associazioni sportive, ai 
volontari delle associazioni 
aggregative e di promozio-
ne sociale e culturale del 
territorio di Mesero. All’at-
tività, inserita nel progetto 
An.Co.Re e proposto dal 
Dipartimento delle Dipen-
denze ASL MI 1 in colla-
borazione con il Comune di 
Mesero, partecipano tutte 

le realtà meseresi che lavorano 
con gli adolescenti: Vela Mese-
ro, Pallavolo Mesero, palestra 
G.P Gym e Pro Loco Mesero.  
Il corso prevede un ciclo di in-
contri che permette di riflettere 
sulla salute degli adolescenti, 
sul loro benessere e sui rischi 
che possono correre nell’ac-
quisizione di comportamenti di 
abuso. Partecipando, è possi-
bile ottenere un ‘Bollino Blu’, 
come certificazione.

Sostegno ai ragazzi

di Francesca Favotto

di Mara Bizzoco
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Studio Medico Idroterapico
dott.sa Bianca Maria Rivolta, medico chirurgo

specialista in Idrologia Medica e Medicina Termale

via Galeazzo Visconti 25 20020 Vanzaghello ( Mi)
telefono: 0331305395 - 3382992915

Termalismo nell’insufficienza venosa
L’insufficienza venosa cronica a carico degli arti inferiori colpisce il 
50% della popolazione maschile adulta e più del 55% di quella 
femminile. Alla base della patologia c’è una debolezza primitiva 
della parete venosa; il sovrappeso corporeo, l’obesità, la gravidanza 
ed i contraccettivi orali sono da considerarsi come elementi di 
stress che vanno a peggiorare tale situazione primitiva ed ecco 
allora comparire gonfiori, pesantezza agli arti, dolori, formicolii etc. 
Le condizioni dei tessuti possono essere migliorate con la terapia 
farmacologica ma ancora di più con un trattamento termale.  Bagni 
a temperatura variabile favoriscono la fisiologica mobilità del 
microcircolo, portando al riassorbimento degli edemi.  A questo 
effetto si somma l’azione antinfiammatoria e sedativa degli 
elementi (quali sodio, cloro, iodio, bromo e magnesio) contenuti 
nell’acqua termalizzata usata nelle vasche del mio Studio Idrotera-
pico. Con l’aggiunta di ozono possiamo poi ossigenare di più i 
tessuti, migliorando quindi la loro vitalità.
Sarebbe quindi utile, per chi è affetto da insufficienza venosa degli 
arti inferiori, effettuare questo tipo di terapia con cicli da ripetere 
due volte all’anno (meglio in primavera ed in autunno) per mante-
nere un equilibrato controllo dei sintomi e migliorare la propria 
qualità di vita.

Dott.ssa Bianca Rivolta
specialista in Idrologia Medica e Medicina Termale

Il Comitato ‘Viva Via Gaggio’ ha 
raggiunto un grande traguardo: es-
sere ricevuti in audizione a Palazzo 
Marino, sede del Comune di Mi-
lano, obbiettivo sfumato lo scorso 
anno, quando, purtroppo, non era 
stato possibile incontrare l’allora 
sindaco Letizia Moratti e la sua 
Giunta. Mercoledì 21 marzo scor-
so, invece, ecco che una rappresen-
tanza del comitato ha potuto parlare 
direttamente con la Commissione 
Consiliare del capoluogo lombar-
do. “Siamo molto contenti di come 
si è svolto questo incontro - affer-
ma Walter Girardi, coordinatore del 
movimento - Finalmente siamo ri-
usciti a far conoscere, nei dettagli e 
nelle sue specifi cità, ai consiglieri, 
che cos’è il Master Plan per la ter-
za pista di Malpensa: ad esempio 
la posizione dove dovrebbe sorge-
re, solo per citare un passaggio. E 

di Alessandra Caccia
poi abbiamo 
spiegato loro 
qual’è anche 
il rapporto 
ad oggi tra 
il nostro ter-
ritorio e l’aeroporto di Malpensa, 
che a dieci anni dall’apertura di 
Malpensa 2000 non si è arricchito, 
non ha tratto giovamento dall’ope-
ra, al contrario risente dell’inqui-
namento atmosferico e acustico 
che l’aeroporto genera”. In quanto 
azionista di SEA, Viva Via Gaggio 
ha chiesto al Comune di Milano il 
ritiro del Master Plan; questo per-
ché oggi c’è una procedura che au-
torizza di fatto la costruzione della 
terza pista, la procedura di VIA, 
che deve essere fermata. “Non sia-
mo contro lo sviluppo dello scalo 
della provincia di Varese - conclu-
de Girardi - Quando la terza pista 
sarà fermata, si potrà ragionare su 
come implementare l’aeroporto in 
maniera rispettosa dell’ambiente”.

Le due ‘facce’ dell’aeroporto Malpensa
‘Viva Via Gaggio’
ricevuti a Milano 

Aeroportilombardi 
Online pro terza pista

Da mesi vi 
raccontiamo 
le battaglie 
di tutti coloro 
che sono con-
trari all’am-

pliamento di Malpensa e alla co-
struzione della terza pista; ma c’è 
anche qualcuno che è favorevole a 
questo progetto: si tratta di Roger 
Zanesco e dei 909 iscritti al sito e 
forum online ‘Aeroportilombardi’. 
“Nessuno di noi ha interessi perso-
nali o lavora in aeroporto - speci-
fi ca fi n da subito Zanesco - Siamo 
appassionati di aviazione civile da 
sempre, e ogni volta che sentiamo 
certe ‘leggende di brughiera’ ne 
soffriamo. Innanzitutto, quando si 
dice che è stato costruito un aero-
porto in mezzo al Parco del Ticino: 
la scuola aviazione Malpensa era 
già attiva nel 1911, mentre il Parco 
è stato istituito solo nel 1974”. O 
ancora come un progetto terza pista 
sia già stato depositato nel lontano 

dicembre 1971, dopo la decisione 
governativa centrale di fare di Mal-
pensa un aeroporto da potenziare. 
“Ci sono documenti inviati dagli 
organi di governo ai comuni di 
quell’area, dove si raccomanda ai 
sindaci di limitare lo sviluppo del 
piano regolatore verso la struttura 
aeroportuale. Ovviamente, queste 
direttive non sono state rispettate”. 
In breve, la terza pista è lo strumen-
to necessario a fare di Malpensa il 
grande aeroporto internazionale 
che era stato progettato per esse-
re, in quanto le attuali piste sono 
troppo vicine e non consentono 
l’assorbimento di un grande nu-
mero di passeggeri. Zanesco, però, 
concede che la situazione di alcuni, 
che dovranno interrompere la loro 
crescita perché posti nelle curve di 
rischio per gli atterraggi sull’even-
tuale terza pista, è quantomeno 
poco desiderabile: “L’aeroporto è 
una fonte di benessere economico 
per tutta la nostra zona”. 
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Si pesca al Lago Airone

Il Bilancio del 2012

Buscate - Lo spettacolo ‘Il rifi uto dei rifi uti’, sulle vicende 
che vent’anni fa videro protagonisti i buscatesi nella battaglia 
ambientalista contro la Regione Lombardia, che voleva far costruire 
un’enorme discarica dove c’è la Cava Sant’Antonio, debutta anche a 
Buscate, domenica 15 aprile alle 17 alla Sala Dottor Lodi. 

‘Il rifiuto dei rifiuti’ debutta in sala Dottor Lodi

Bernate Ticino - La 
passione per la pesca torna a Ber-
nate Ticino. Dal 22 marzo scorso 
è stata inaugurata la nuova gestio-
ne del Circolo di Pesca Sportiva 
‘Lago Airone’; si tratta di più di 80 
metri quadri di acqua sorgiva, po-
polata da quintali di trote (da 0,5 
a 3 kg), carpe, persici, lucci, an-
guille, alborelle, storioni...e 
tante altre specie di pesce. I 
responsabili della rinnovata 
gestione sono i tre fratelli 
D’Antuono; Emilio, Fabri-
zio e Christian  sono gran-
di appassionati di pesca  ed 
hanno realizzato il sogno di 
gestire un circolo sportivo, 

nello splendido scenario del lago 
bernatese. Tra i prossimi eventi, 
da segnalare il lancio di storioni 
nella giornata di sabato 7 aprile e 
la possibilità di trascorre Pasqua e 
pasquetta (8 e 9 aprile) all’insegna 
della natura, del relax e dalla pesca; 
la struttura offre infatti la possibili-
tà di pic-nic e grigliate (è gradita 
la prenotazione). Il Lago Airone si 
trova in via Pietro Nenni a Bernate 
Ticino (informazioni e prezzi sul 
sito www.lagoairone.com)

Wedding planner
di Francesca Favotto

Buscate - Buscate si tinge 
di… rosa! In quest’Italia profonda-
mente in crisi, dove non c’è lavoro 
e i giovani non hanno un futuro, 
il centro ACOF – Centro Lavo-
ro di vicolo Bonghi, gestito dalla 
responsabile Simona Pintus, ri-
sponde con un corso per diventare 
wedding planner. Una professione 
rivolta prevalentemente 
alle donne e che negli 
ultimi anni sta riscuo-
tendo sempre più suc-
cesso, visto il crescente 
impegno che richiede 
l’organizzazione delle 
nozze e il trend sempre 
positivo del numero di 
matrimoni. “Il corso 

sarà di 80 ore - spiega Pintus - e 
partirà il 27 aprile”. L’iniziativa si 
terrà presso la sede ACOF di Busto 
Arsizio in via Varzi e il costo sarà 
di 750 euro, comprensivo di mate-
riale didattico. Ma, per accedervi, 
è necessario sostenere un collo-
quio motivazionale, poiché solo 
12 saranno le partecipanti selezio-
nate. Per maggiori informazioni, 
chiamare in sede a Buscate allo 
0331/801594 o mandare una mail 
a servizi.buscate@acof.it. 

Arconate - Tempi duri, si 
sa, per gli enti locali. Ma i conti 
devono quadrare. Così l’Ammini-
strazione comunale di Arconate ha 
voluto focalizzare le attenzioni sul 
bilancio di previsione 2012. “Oltre 
alla cura degli adempimenti di leg-
ge - spiega l’assessore Giuseppe 
Parotti - continueremo a monito-
rare le entrate delle spese, correnti 
e in conto capitale. Per quanto ri-
guarda la politica fi scale e tariffa-
ria, nessun aumento per l’aliquota 
addizionale comunale irpef. An-

cora, sui tagli di spesa, sono state 
ridotte dell’80 per cento quelle per 
studi e consulenze, relazioni pub-
bliche e rappresentanza, acquisto, 
noleggio e manutenzione per auto-
vetture. Abbiamo, inoltre, tagliato 
del 50 per cento le spese per mis-
sioni e del 100 per cento le spon-
sorizzazioni. Infi ne, stiano tran-
quille le famiglie: non si metterà 
mano nelle loro tasche per quanto 
concerne servizi di refezione, pre 
scuola, oltre al trasporto anziani e 
alla concessioni cimiteriali”.   

Buscate - Dal 1 aprile il cimitero di Buscate ha visto l’arrivo 
di una nuova fi gura professionale, che mancava da un po’ di 
anni: quella del custode. L’Amministrazione Comunale, infatti, ha 
assegnato i servizi cimiteriali per l’anno 2012 alla Coop Futura di 
Bareggio e, tra questi, le attività di custodia dell’immobile comunale 
per un totale di 20 ore a settimana da suddividersi dal lunedì al 
sabato. Il primo incaricato è Rosino Pisoni per 10 ore a settimana, 
ma presto gli verrà affi ancato un altro custode per altre 10 ore. Per 
ora, il custode osserva l’orario dalle 9 alle 11, dal lunedì al sabato 
(escluso il mercoledì), a cui a breve verranno aggiunte altre 10 ore 
settimanali di servizio. Gli orari sono da intendersi ‘fl essibili’ in 
base alle richieste e alle esigenze, come per esempio i funerali. 

Adesso, c’è un custode al cimitero di Buscate

Cuggiono - Un’originale inziativa quella promossa dagli 
iscritti del gruppo artistico ‘Occhio’ cuggionese per i bambini e le 
bambine della scuola materna. Le scorse settimane, infatti, i giovani 
studenti della scuola cuggionese hanno fatto visita al laboratorio 
artistico del gruppo presso la sede di Palazzo 
Kuster e, secondo gli insegnamenti ed i 

suggerimenti 
degli iscritti 
all’associazione, 
si sono 
prodigati nella 
realizzazione di 
opere e disegni. 

Dalla materna... piccoli artisti con l’Occhio

di Valentina Di Marco

Cuggiono - Milano è a soli due passi 
da Cuggiono, ma quanti possono dire di 
conoscerla davvero bene e di essere sempre
informati su tutte le iniziative nuove? Con 
questa domanda, l’Associazione ‘Cuggiono 
Giovani’ propone tre visite a Milano: domenica 
22 aprile visita guidata alla Mostra di Tiziano 
a Palazzo Reale; sabato 5 maggio nella Milano 
sotterranea (Battistero di San Giovanni e Cripta di San Giovanni 
in Conca); domenica 20 maggio visita alle ‘Gallerie d’Italia’. Per 
informazioni e iscrizioni è possibile contattare la sede in via Cavour 
27 a Cuggiono, al numero 02.974140. Ricordiamo, inoltre, che è 
possibile donare il 5x1000 ai giovani cuggionesi indicando il codice 
fi scale 93026550157 nella dichiarazione dei redditi.

Con ‘Cuggiono Giovani’ alla scoperta di Milano

Arconate - L’Avis Giovani è un gruppo di giovani avisini dai 
18 ai 25 anni che fa parte della più ben nota Avis ed esiste da 
circa 3 anni.  Non avendo un Logo, due anni fa, l’Associazione  ha  
pensato ad una collaborazione con le scuole medie  A. Manzoni 
di Arconate. Il ‘Progetto Logo Avis Giovani’ è partito all’inizio di 
quest’anno scolastico con la collaborazione degli insegnanti ( in 
particolare sig.ra Caimi e sig.ra Calloni) e del Preside Puricelli.  
Hanno partecipato tutti gli alunni, ben 190, e ciascuna classe ha 
scelto i disegni migliori.  La Premiazione si è tenuta il 28 marzo 
2012 nell’aula Magna delle Scuole Medie alla presenza di tutti 
gli alunni, degli insegnanti e del Preside. Il  primo Logo è stato 
premiato con un assegno di 150 euro (IIA), il secondo Logo con 
un assegno di 100 euro (IIB) e il terzo Logo con un assegno di 50 
euro (IIC). Gli assegni 
consegnati ai primi tre 
vincitori sono buoni 
che i ragazzi potranno 
spendere presso la 
cartoleria Airoldi in 
via Beata Vergine 33. 

Un nuovo logo per l’Avis Giovani di Arconate



Verso il voto, undici realtà e cinque candidati 

SPECIALE 
Elezioni Comunali

Magenta

COMUNE SOLIDALE  

Paolo Sergio Fresard
Imerio Giovanni Castiglioni

Davide Rocco Faccendini
Alessandro Ferrarini
Maria Elena Franco

Andrea Fusé
Alberto Garavaglia

Arianna Maria Giani
Danilo Giannantonio Iacometti

Maria Vittoria Loaldi (detta Mitti)
Alberto Oldani

Ilaria Ria
Cesare Spreafi co

Fabio Torani

                                                                        

LEGA NORD 

Candidato sindaco: 
Simone Gelli

Giulia Aiello
Flavio Bighellini
Antonio Cacciatore
Luigi Clemente Chiari
Marco Crestani
Simone Matteo Fantauzzi
Giuseppe Garanzini
Vincenzo Gatto
Carmela Giordano (detta Lina in Manduci)
Pierluigi Spartaco Lucchetti
Leonardo Monopoli
Marco Oldani
Clara Tarozzo

                                                                        

‘MARIANGELA BASILE PER MAGENTA’

               Candidato sindaco: Mariangela Basile

Franco Bertarelli
Maikol Bergamaschi
Kevin Bonetti
Maria Stefania Bonfi glio
Flavio Cassani
Mario Cavallin
Giorgio Galli
Angelo Garbellini
Pia Rosa Maso
Dario Oldani
Gianluigi Pessina
Giuseppe Restelli
Angelo Rondena
Antonio Spoto
Ivana Ticozzelli
Albino Villani

Francesco Bigogno
Settimio Avico

Carlo Riboni
Michelangelo Colombo

Claudia Piera Caimi
Giovanni Edoardo Rasnesi

Salvatore Costanzo
Andrea Garagiola

Lorenzo Annoni
Giuseppe Cerri
Mirella Rocco

Marco Garzetti
Donatella Compiani

                                                                        

POPOLO DELLA LIBERTA’

Candidato sindaco: 
Natale Maurizio Viglio (detto Tino)

Luca Del Gobbo
Franco Angella
Renato Barenghi
Giuseppe Catalano
Giampiero Corti
Mariarosa Cuciniello
Francesca Giunti
Paolo Maria Invernizzi
Giovanni Lami
Rocco Morabito
Patrizia Morani
Felice Sgarella (detto Lanticina)
Annamaria Springhetti
Roberto Stablum
Antonio Alessandro Valisi
Valter Felice Veneziani
                                                         

Massimo Arrabito
Moreno Barbin

Maria Bevacqua
Walter Bramé

Paolo Chianura
Giuseppe Chiodini

Concetta Covino
Mario De Luca

Vincenzo Leone
Fabrizio Martis

Maria Teresa Oldani
Santo Sicali

Pietro Speciale
Ignazio Vinci

Antonio Zerilli
                                                                        

Candidato sindaco:
Sergio Prato

Silvia Benedetta Arisi
Nicoletta Cannizzo
Giampaolo Raffaele Capisani
Ivan D’Agostini
Fabio Adolfo Frassinetti
Elisabetta Garau
Carmen Gioia
Eros Lo Giudice
Sarah Martini
Alex Molina
Francesca Santucci
Angelo Terraneo
Francesca Vinci
Francesco Zacheo
Eleonora Zacheo
Laura Zamparini
                                                         

LAVORARE PER MAGENTA

UNIONE DI CENTRO (UDC) MOVIMENTO POPOLARE DIGNITA’ E LAVORO 

Maddalena Moreddu
Matteo Moschetto

Rosario Compagnone
Jacopo Conti

Riccardo De Filpo
Sara Della Persia

Anna Rita Laugelli
Luigi Mezzera
Salvatore Pace

Antonino Sardella
Vincenzo Sellitto

Francesco Speranza
Maria Voicu

Denis Zaffaroni
Enzo Zizzari

                                                                        

PARTITO DEMOCRATICO
Paolo Razzano
Elisabetta Ambrosio
Paola Bevilacqua
Mauro Bondoni
Maria Angela Colombo
Vincenzo Comunale
Eugenio Galeazzi
Maddalena Luisa Maino
Elisabetta Mengoni
Maria Teresa Monolo
Sergio Petrone
Eleonora Preti
Carlo Raffa
Vincenzo Salvaggio (detto Enzo)
Rita Scigliano
Tiziano Tomassini
                                                                        

ITALIA DEI VALORI

Gianfranco Albé
Angela Bossi

Silvia Caprotti
Vincenzo Bucci Sabattini

Assunta Anna D’Ambrosio
Teresio Di Nello

Antonio Frascone
Franco Lombardi
Daniela Longatti

Giliola Agnese Zizioli
Chiara Ubezio

                                                                        

SINISTRA UNITA PER MAGENTA 

Candidato sindaco: 
Gianmarco Invernizzi (detto Marco) 

Carlo Acri
Calogero Maria Gravotta (detto Gero)
Valentina Foca
Marika Alfi eri
Giovanni Avezzù
Mauro Branca
Marina Chinellato
Nadia De Vecchi
Manuela Di Gennaro
Stefano Peloso
Alessio Piccin
Matteo Pinoli
Piergiorgio Pizzotti
Natalia Vignati
Manuel Vulcano
Marisa Zanzu

SEL
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Simone Gelli, assessore in entrambe le giunte Del Gobbo e consigliere 
Provinciale, è il candidato per la Lega Nord, appoggiato 

dalla lista civica ‘Lavorare per Magenta’, che 
rappresenta il settore produttivo e imprenditoriale 
della città. “Quest’anno si vota presto, a inizio maggio, 
guarda caso prima che arrivi nelle nostre case la 
prima rata dell’Imu da pagare. Un sindaco può fare 
tanto, può farsi sentire anche in queste questioni e 
combattere quella che ci sembra una vera catastrofe 
economica, per esempio con l’innalzamento della no-
tax area. Altra priorità sono le infrastrutture per la 
crescita di Magenta, come la variante alla Statale 11 
di Pontenuovo. Temi per cui ho già lavorato in questi 
dieci anni in Giunta, e su cui continuerò a lavorare 

per creare un comune a misura d’uomo, mettendo al 
centro la famiglia e la persona. Abbiamo tante idee, tanta voglia di fare, una 
squadra di lavoro con una buona rappresentanza di giovani e donne: presto 
pubblicheremo le 100 cose che faremo insieme”.  

L’assessore uscente Gelli, con la Lega e una civica

Natale Maurizio Viglio è stato assessore in tutti i dieci anni di governo 
Del Gobbo, ed è il candidato sindaco scelto, dopo molte consultazioni, in 
rappresentanza della coalizione formata da Pdl e Udc. “Fare politica vuol dire 
dare risposte concrete ai bisogni della gente. Tutti, quotidianamente, possono 
‘fare politica’: chi sente di poter mettere al servizio degli altri i propri talenti 
‘fa politica’ ogni giorno. Ciò che distingue il nostro programma e la nostra 

fi losofi a dalle altre è proprio il fatto che poniamo al 
centro della nostra azione amministrativa la persona 
con ciò che essa ha di più grande ed importante: la 
libertà. Esaltando la capacità creativa propria di ogni 
individuo, si permette così a ciascuno di diventare 
protagonista della società nell’organizzare le risposte ai 
diversi problemi ed alle varie domande che la comunità 
intera ci pone quotidianamente. ‘Continuiamo insieme 
a far crescere la nostra Magenta’, secondo i principi di 
libertà, sussidiarietà, responsabilità e solidarietà, con 
un’attenzione particolare alle oltre 160 associazioni 
attive sul territorio”. 

PdL e UdC, Natale Viglio per il ‘dopo Del Gobbo’
Marco Invernizzi è il candidato scelto alle primarie 
del Centrosinistra, tenutesi nel novembre scorso, 
rappresenta PD e IdV e ha avuto l’appoggio anche di 
Sinistra, Ecologia e Libertà. “Sono tante le cose da 
fare. Vogliamo ridare centralità ai quartieri, dotandoli 
di una ‘casetta dei servizi’ personalizzata secondo le 
esigenze particolari, e allo stesso tempo riqualifi care i 
simboli del centro storico, ristrutturando il già esistente. 
Altro obbiettivo è l’eliminazione 
delle barriere architettoniche 
negli edifi ci pubblici. Vogliamo 
creare una città verde, attenta 
al risparmio energetico e 
all’ambiente, anche per 
risparmiare risorse economiche. 
Vogliamo la trasparenza 
amministrativa e un comune 
che sia facile, ovvero accessibile 
al cittadino. E vogliamo dare 
voce e potere decisionale 
alle tante realtà associative 
del paese, creando anche un patto territoriale della 
comunità che riunisca gli agenti educativi e morali di 
Magenta, e dare sostegno alle scuole. A breve, inoltre, 
presenteremo il nostro piano per la sicurezza”.

Per Marco Invernizzi: PD, IdV e SEL

Sergio Prato, fondatore dell’associazione culturale magentina ‘Le Rose di 
Gertrude’, è il candidato sindaco proposto dalla lista civica ‘Lista Comune 
Solidale’, appoggiata anche dalla lista del Comitato Popolare Dignità e Lavoro, 

composto da operai della Novaceta e della Saffa. “La 
nostra lista riunisce cittadini, associazioni e gruppi 
che appartengono a correnti culturali e politiche 
opposte. Siamo tutti accomunati dal credere che i 
partiti tradizionali non siano più garanzia di bene 
comune. Noi ci mettiamo in gioco perché siamo 
cittadini indignati, ma che vogliono essere impegnati 
nel cambiare le cose: Magenta, se vuole, può cambiare. 
Può diventare una città attenta all’ambiente e alla 
valorizzazione della natura, può essere una città 
fornita di una casa dell’acqua. Siamo convinti che 
far vivere bene la città e rilanciare il commercio 

signifi chi allontanare le forze negative e il problema 
sicurezza, nonché creare tanti posti di lavoro, soprattutto per le donne. Senza 
mai dimenticare i dipendenti Novaceta e Saffa, che ci appoggiano, che stanno 
lottando per il loro lavoro e per il loro futuro”.   

‘Comune Solidale’: Sergio Prato scende in campo

Mariangela Basile si presenta come Terzo Polo di 
queste amministrative; è il candidato sindaco della 
lista civica ‘Mariangela Basile per Magenta’, dopo gli 
ultimi cinque anni di strenua 
opposizione in Consiglio 
comunale. La sua candidatura 
è stata appoggiata da Popolari 
Italia Domani, Futuro e Libertà 
ed Alleanza per l’Italia per il 
Terzo Polo. “Il nostro simbolo, 
l’ape, rappresenta la nostra 
operosità. I colori, nero e 
giallo, sono quelli di Magenta. 
Il nostro lavoro, se fossi eletta 
sindaco, sarebbe improntato 
alla massima trasparenza: 
tutti i provvedimenti verrebbero ragionati ed esposti 
ai cittadini chiaramente. Inoltre, voglio precisare che 
non è per interesse personale che mi candido a primo 
cittadino: infatti, rinuncerò eventualmente al mio 
stipendio come tale e inviterò i miei assessori a fare 
lo stesso. Deve essere chiaro, però, che un programma 
elettorale non è il libro dei sogni: non diciamo “voglio 
fare questo, voglio fare quello”, ma aspettiamo di vedere 
le risorse di cui si potrà disporre, per poi dar vita a 
provvedimenti che rispondano alle vere necessità dei 
cittadini di Magenta”. 

Basile si presenta come Terzo Polo

SPECIALE ELEZIONI COMUNALI, A CURA DI:
VITTORIO GUALDONI, ALESSANDRA CACCIA, 

STEFANIA CARABELLI E ALESSIO BELLERI
FOTO DI GIANNI MAZZENGA E FRANCO GUALDONI 
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Rita Adele Bianchi
Graziano Biotti

Andrea Erpa
Claudio Ottolini

Giuseppina Panza
Maria Teresa Perletti De Mattei

Marco Pisoni
Pietro Prina

Angelo Beretta
Giuseppe Sarti

                                                                        

Maria Rosaria Veneziano
Antonio Cislaghi
Sergio Costantini
Teresio Garavaglia
Federica Goi
Giuseppe Locati
Michele Maria Scandiffi o
Alberto Soncin
Mario Giuseppe Tamburello
Stefano Zanzottera

                                                                        

Giovanni Cucchetti
Matteo Marnati

Daniele Ulivi
Marco Di Zinno

Paola Picetti
Lucia Rossino

Giuseppe Fontana
Lidia Gualdoni

Sergio Berra
Marco Testa

                                                                        

E’ corsa a tre per la carica di primo cittadino
CUGGIONO DEMOCRATICA

               Candidato sindaco: Flavio Polloni

PROGETTO COMUNE PER CUGGIONO

LEGA NORD

               Candidato sindaco: Carlotta Andrea Mastelli

               Candidato sindaco: Gianfranco Ronchi

CUGGIONO, FERNO, MAGENTA E MAGNAGO: LE ELEZIONI AMMINISTRATIVE SEGUILE SU WWW.LOGOSNEWS.IT

SPECIALE 
Elezioni Comunali

Cuggiono

Mentre ‘Polis’, ‘Agorà’ e Unione Padana entrano nelle liste per il 
voto di maggio, ‘Rinnovamento’ e l’Associazione per la Provincia 
del Ticino staranno ai margini. Sembrava fatta per Abramo Bellani 
in lista con la ‘Lega Nord’, poi qualcosa è cambiato: “Era la volta 

buona di sancire un cambiamento - ci spiega 
- poi ci siamo trovati Stefano Zanzottera 
che andava con la Mastelli e Giuseppina 
Panza (di cui più volte avevamo chiesto le 
dimissioni) in lista con Ronchi. Questa per 
noi è stata una vera e propria presa per i 
fondelli. Per questo abbiamo voluto rimanere 
coerenti con la nostra linea”.

La posizione delle liste ai margini del voto



“Cercare di creare un gruppo   coe-
so e aperto al dialogo è stato il mio 
obiettivo fi n dall’inizio - ci spiega 
Flavio Polloni - ora che la lista è 
stata uffi cializzata non posso che 
essere soddisfatto per 
questo risultato. Nel 
nostro gruppo e nel 
consenso che stiamo 
ottenendo dai citta-
dini vi sono infatti 
persone di vari orien-
tamenti politici, a di-
mostrazione di come 
tutti abbiano condi-
viso il messaggio che 
occorre lavorare insieme per dare 
una svolta alla nostra Cuggiono”. 
Dopo aver svelato per tempo la 
candidatura di Polloni, aver pre-
sentato le linee guida di lavoro e i 
nomi della lista, il gruppo di ‘Cug-
giono Democratica’ si prepara ora 
ad alcuni importanti incontri di 
dialogo con i cittadini: il 12 aprile, 
presso la sede del comitato elet-
torale di Largo Chiesa Vecchia si 
terrà un incontro su Servizi Sociali 
e il nostro Ospedale con la presen-
za della Sen. Maria Pia Garavaglia 
e del consigliere regionale Carlo 

Borghetti; il 19 aprile un appunta-
mento su ambiente e territorio con 
il consigliere regionale Francesco 
Prina; mentre, intorno al primo di 
maggio, probabilmente in zona in-

dustriale, si terrà un 
incontro sul lavoro e 
le attività produttive. 
Ulteriori momenti di 
contatto con i citta-
dini saranno i gazebo 
nei vari quartieri ed 
il grande evento per 
i giovani, in realizza-
zione con il gruppo 
civico ‘Agorà’ del 28 

aprile. “Il nostro progetto politico 
già oggi ha avuto un ottimo riscon-
tro di proposte e contatti - prose-
gue Flavio Polloni - ora vogliamo 
continuare a spiegarlo a tutti i cug-
gionesi. L’impegno civico di chi 
mi ha dato la propria disponibilità 
e appoggio è la fi ducia maggiore 
che stiamo lavorando bene. Viste 
le altre liste, arrivate proprio negli 
ultimi giorni, credo sia evidente la 
differenza tra il nostro approccio 
costruttivo e la loro vecchia politi-
ca con scambi incrociati di persone 
per completare le liste. 

Polloni: vogliamo
puntare al dialogo

“Tanti diranno che sono troppo 
giovane ed è vero che non ho espe-
rienza politica, ma non mi sono 
‘immolata’ per questo progetto. 
E’ tempo che la fra-
se ‘largo ai giovani’ 
non resti solo uno 
slogan, ma diventi 
realtà. Ecco perchè 
abbiamo creato un 
gruppo che rappre-
senta il legame tra 
passato, presente e 
futuro. Non dobbia-
mo improvvisarci 
amministratori, ben-
sì fare tesoro delle 
varie esperienze”.  Carattere forte 
e, soprattutto, idee chiare e preci-
se: così Carlotta Mastelli, candi-
data sindaco della lista ‘Progetto 
Comune per Cuggiono’, ha voluto 
introdurre la presentazione uffi cia-
le della squadra che la affi ancherà 
alle prossime elezioni di maggio. 

“Sui progetti - continua - si lavore-
rà per creare un comune virtuoso, 
capace di generare opportunità per 
i giovani, possibilità per i disoccu-

pati, sicurezza per le 
famiglie e sostegno 
alle imprese ed al 
commercio. Voglia-
mo dare strumenti 
per costruire un fu-
turo più sereno, per 
una Cuggiono dove 
i protagonisti siano 
i cittadini”. Quattro 
i punti cardine sui 
quali ‘Progetto Co-
mune’ concentrerà 

le attenzioni: la famiglia, intesa 
come nucleo promotore della so-
cietà; i giovani, per garantire loro 
un futuro in ambito scolastico, 
lavorativo e di vita comunitaria; 
quindi il territorio, perché storia e 
tradizione devono essere valoriz-
zate. Infi ne, il sociale e la sanità.  

Mastelli e il suo...
‘Progetto Comune’

Si presenta unicamente con il 
proprio simbolo. Pronta a corre-
re da sola alle prossime elezioni 
amministrative del 6 e 7 maggio. 
Con una lista composta 
prevalentemente da 
militanti (8 in tutto), 
più 2 indipenden-
ti, la Lega Nord di 
Cuggiono è al lavo-
ro per organizzare 
e programmare le 
prossime settimane 
da qui e fi no al gior-
no del voto. “Voglio 
innanzitutto sottoli-
neare come abbiamo 
creato una squadra coesa, diversi-
fi cata per età ed esperienze profes-
sionali ed omogenea negli obiet-
tivi - spiega il candidato sindaco, 
Gianfranco Ronchi - Al suo interno 
ci sono persone esperte, alcune di 
loro conoscono già la macchina co-
munale, altre, invece, sono giovani 

capaci e molto motivati”. Inoltre, 
ci saranno anche due indipendenti, 
che hanno portato avanti il loro im-
pegno politico con convinzione e 

coerenza e che godono 
della stima di tutto 
il gruppo. “Inizia, 
ora, la vera e propria 
campagna elettorale 
- continua Ronchi - 
Ma noi è da diverso 
tempo che siamo co-
stantemente presenti 
sia a Cuggiono sia a 
Castelletto con il no-
stro gazebo. Le date 

dei prossimi incontri 
saranno, quindi: il 7 aprile in piazza 
Mercato, dalle 8 alle 12.30, quindi 
il 9 in piazza San Giorgio, dalle 9 
alle 13; ancora l’11 presentazione 
della lista e del programma in sala 
Cornelli a Castelletto, alle 21, men-
tre il 15 secondo appuntamento di 
presentazione a Cuggiono”. 

La Lega va da sola
Ronchi candidato

dei prossimi incontri 
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Massimo Allevi
Sara Bonza
Patrizia Borsani
Giovanni Casu
Fiore Angelo Colombo
Leopoldo Colombo (detto Leo)
Gianmarco Facoetti (detto Marco)
Liberata Iurato
Damiano Piero Lombardi
Luca Peroni
                                                                        

Franco Piantanida
Marco Pellegatta

Diego Verbi
Roberto Binotto

Dario Molteni
Matteo Gianni

Giovanni Magni
Roberta Radaelli

Maria Nadia Mitti
Gianfranco De Lazzari

                                                                        

Giovanni Luigi Pariani (detto Gigi)
Andrea Scampini
Massimo Rogora
Giovanni Colombo
Angelo Lofano
Maria Antonietta Bonadonna (detta Antonella)
Umberto Lacchetti
Piera Antonella De Bernardi (detta Antonella)
Daniela Grassi
Fabio Alfano
                                                                        

Ferruccio Binaghi
Elia Piero Peroni

Paolo Franco Antonio Bonini
Rocco Tavella
Renato Peroni

Tiziana Candiani
Grazia Maria Malosetti

Marzia Alessandra Lupi
Giampaolo Turato

Dario Carnaghi
                                                                        

Quattro candidati: aspettando il 6 e 7 maggio
POPOLO DELLA LIBERTA’ - AMMINISTRARE INSIEME

(Lista ‘Il Grande Centro - Magnago Bienate’)

               Candidato sindaco: Mario Ceriotti

PD, UdC, IdV E ‘PROGETTO MAGNAGO - BIENATE’
(Lista ‘Progetto: Cambiare’)

LEGA NORD

               Candidato sindaco: Fausto Zanella

SVILUPPO LISTA BIENATE - MAGNAGO, COSCETTI
               Candidato sindaco: Andrea Coscetti

               Candidato sindaco: Carla Picco

               Candidato sindaco: Carla Picco

               Candidato sindaco: Andrea Coscetti               Candidato sindaco: Fausto Zanella

Per Ceriotti, un mix di esperienza e professionalità 
Una lista che è un 
mix di professionalità 
ed esperienza, nel se-
gno della continuità 
al lavoro fi no ad oggi 
fatto. Dopo la presen-
tazione del candidato 
sindaco Mario Ceri-
otti, il PdL e la civica 
Amministrare Insie-
me scoprono le carte 

anche sui 10 nomi che comporran-
no la squadra. “Siamo un gruppo 
preparato, capace e attento – dice 
Gianni Gussoni, coordinatore del 
PdL di Magnago e Bienate”. “Avrò 
al mio fi anco una squadra di per-
sone che hanno ottime capacità e 
qualità – ribadisce il candidato sin-
daco Mario Ceriotti – La situazio-
ne in Italia e nel territorio è diffi cile 
e complicata, pertanto non è certo 

questo il momento di fare grandi 
proclami e promesse: bisognerà, 
invece, lavorare per la quotidianità, 
mantenendo ciò che si ha e, con-
temporaneamente, creando nuove 
e signifi cative opportunità a quanti 
vivono o hanno un impiego da noi. 
Massima attenzione daremo a so-
ciale, famiglia, giovani, sicurezza e 
scuole, perché i cittadini ed il terri-
torio siano protagonisti”. 

Sfuma l’ipotesi di una lista civica unitaria: e la Sinistra di 
Magnago e Bienate “si chiama fuori” dalla corsa elettorale. 
La decisione è stata uffi cializzata domenica mattina proprio 
da alcuni esponenti del gruppo, tra cui l’attuale consigliere di 
minoranza uscente di Rifondazione Comunista Teresio Locati. “In 
queste settimane – spiegano – abbiamo avuto diversi momenti di 
confronto, sia al nostro interno sia con i cittadini. Ci siamo trovati 
per ragionare e, soprattutto, capire quante persone avrebbero 
voluto sposare il progetto e quale fosse la loro 
disponibilità a scendere in campo per costruire 
il futuro del paese”. “Le risposte ci sono state – 
continuano – Forse meno rispetto a quanto ci 
aspettavamo, pertanto, in segno di coerenza con 
quanto più volte ribadito, abbiamo ritenuto di 
non presentarci alle urne. Adesso, comunque, 
si va avanti nel lavoro di organizzazione e 
programmazione di iniziative o appuntamenti a 
diretto contatto con la popolazione: gazebi nelle piazze, raccolta 
fi rme, ma anche incontri pubblici per parlare ed ascoltare 
quanti vivono o hanno un’attività a Magnago e Bienate”. Mentre 
sulle ormai imminenti elezioni? “Vogliamo conoscere e capire 
nel dettaglio candidati e programmi - concludono - Poi, quasi 
sicuramente, un’indicazione la daremo al nostro elettorato”.

Sfuma la civica: la Sinistra non si presenta 
Ad un anno dall’apertura si 
conferma il successo e l’interesse 
per il Garden Center ‘Ideal 
Verde’ sulla strada provinciale 
34 a Castano Primo. Il grande 
e accogliente punto vendita 
della storica impresa cuggionese 
ha festeggiato il suo primo 
anniversario presso la nuova 
sede. In questi 365 giorni, 
molti i cittadini del nostro territorio che hanno avuto modo di 
visitare l’amplio assortimento di piante per la casa ed il giardino, 
gli attrezzi da lavoro, le idee regalo e alimenti e gadget per i loro 

animali domestici. Un’offerta 
varia e sempre aggiornata, con  
piante e fi ori dedicati ad ogni 
periodo dell’anno. Il tutto, senza 
ovviamente dimenticare i servizi 
di manutenzione del verde. In 
questi giorni di primavera una 
visita all’Ideal Verde è un’ottima 
occasione per sistemare il 
proprio giardino!

IDEAL VERDE - un anno e tante soddisfazioni
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Sociale e sicurezza: tra i primi obiettivi della Lega 
L’uffi cialità del candidato sindaco 
Fausto Zanella era arrivata qualche 
giorno fa, adesso ci sono anche i 10 
nomi della lista. “Siamo pronti”, la 
Lega Nord prepara l’appuntamento 
elettorale (che la vedrà, come più 
volte ribadito, correre da sola), con-
centrando le attenzioni sul paese 
ed i cittadini. Perchè fondamentale 
sarà confrontarsi, parlare e ascol-
tare la gente. “Abbiamo costruito 

un gruppo unito – dice 
il candidato Zanella, 
assessore uscente alle 
Politiche Sociali – Al 
suo interno persone 
che hanno, già, avuto 
esperienza nel mon-
do politico locale ed 
altre che, invece, pro-
vengono da ambiti e 
campi differenti della quotidianità. 

Faremo una campa-
gna elettorale basata 
sui contenuti e, voglio 
ripeterlo, sul contatto 
diretto con quanti vi-
vono o hanno un’atti-
vità nel nostro comu-
ne”. Una squadra, che 
è un mix di esperienza 
e volti nuovi quella 

del Carroccio, mentre per quan-

AZZIMONTI
SPURGHI

di Azzimonti Mauro & c. s.n.c.

tel: 02.97241316  
347.8458209

Il Centrosinistra guarda al futuro con Carla Picco 
Due o, inizialmente, tre i possibili 
nomi, alla fi ne la scelta è andata a 
Carla Picco. Partito Democratico, 
Unione di Centro e gruppo civico 
‘Progetto Magnago – Bienate’ (che 
avranno anche l’appoggio dell’Ita-
lia dei Valori) scoprono le carte e 
annunciano il loro candidato sinda-
co: appunto, l’attuale capogruppo 
del PD in consiglio comunale. “Una 
decisione maturata dopo un’attenta 
analisi e diversi confronti – spiega-
no Raffaella Pariani, segretaria del 
PD, e Fabio Sorte, coordinatore di 
lista – Carla è la persona giusta per 
ricoprire questo ruolo: impegnata 
nel sociale e nella vita politica, è 
un punto di riferimento importante 

per il paese”. “Voglio innanzitutto 
ringraziare chi ha creduto in me e 
mi ha indicato quale candidato – 
spiega Carla Picco – E’ un onore, 
anche perché al mio fi anco avrò 
un gruppo straordinario: persone 
che hanno ottime qualità e capa-
cità, qualcuno che ha, già, avuto 
modo di fare esperienza nella poli-
tica locale e che, in questi ultimi 5 
anni, mi è stato accanto tra i banchi 
dell’opposizione, ma, in modo par-
ticolare, diversi giovani che hanno 
deciso di scendere in campo per 
costruire insieme il futuro della 
nostra Magnago e Bienate”. Chiari 
e precisi i punti su cui la lista con-
centrerà le attenzioni: da una parte 

il lavoro di squadra. Poi l’umiltà, 
in fondo l’altra, se non la prima 
parola d’ordine e, ancora, massi-
ma attenzione ai cittadini ed ai loro 
bisogni. “Dobbiamo imparare e 
crescere insieme – ribadisce Picco 
– Ricordandoci sempre 
che in cima ci dovran-
no essere il paese e la 
gente. E che il dialogo 
dovrà essere alla base: 
con la popolazione, le 
singole istituzioni ed il 
mondo associativo. Bi-
sognerà guardare alla 
quotidianità, cercando 
di dare il più possibile 
risposte concrete alle 

domande che ci verranno fatte”. 
Tra gli obiettivi, dunque: i servi-
zi in ambito sociale, la famiglia, 
i nuovi nati, le giovani coppie, la 
viabilità, la sicurezza ed i lavori 
pubblici, solo per citarne alcuni.

“Lavoro e servizi”. La Magnago di Andrea Coscetti  
Facilitare l’incontro e la coesione 
tra generazioni, offrire servizi pub-
blici e privati e, contemporanea-
mente, creare e mantenere lavoro. 
Sono solo alcuni dei punti cardine 
di ‘Sviluppo Lista Bienate - Ma-
gnago’ e del candidato sindaco An-
drea Coscetti, più che mai convinti 
che il paese ha le capacità per poter 
tornare ad essere protagonista nel 
territorio. “L’importante è essere 
bravi nel saperle sfruttare” - com-
menta lo stesso Coscetti. “Magnago 
sta diventando sempre più servito 

da strade di veloce comunicazio-
ne, che permettono di raggiunge-
re ogni luogo e questo 
aspetto, se ben utilizza-
to, può far diventare in-
teressante la nostra area 
per futuri investimenti”. 
Anche gli aspetti econo-
mici, soprattutti in simili 
momenti di crisi, sono al 
centro delle attenzioni 
della lista civica guidata 
dall’ex vicesindaco. “Ci muovere-
mo - ribadisce - dando possibilità 

di risparmio ai cittadini nel fare 
la spesa e rilanciando il commer-

cio interno”. Mentre per 
quanto riguarda la squa-
dra vera e propria: “La 
civica che si presenterà 
al voto - conclude Co-
scetti - è nata unendo 
due aspetti importanti del 
governo del paese: alcuni 
componenti hanno, già, 
avuto esperienza politica 

di primo piano perchè e fondamen-
tale, per un’azione effi cace, avere 

to concerne gli obiettivi ed alcuni 
dei punti cardine del programma: 
“Sicuramente il sociale – conti-
nua Zanella – con interventi mirati 
per aiutare le famiglie in diffi col-
tà, il sostegno alle nuove povertà, 
ai giovani ed agli anziani. Ancora 
massima attenzione verrà data alla 
delicata tematica della sicurezza, 
mettendo in campo azioni mirate e, 
soprattutto, interventi concreti”. 

presente come funziona la macchi-
na comunale, quali sono le norme 
da rispettare e quali le potenzialità 
che il comune può esprimere a van-
taggio del cittadino; altri, invece, 
portano la propria esperienza pro-
fessionale, del mondo associativo 
e quotidiano, che permette loro di 
trasferire nella politica locale nuo-
ve idee, libere e non imbrigliate da 
schemi politici, bensì che rifl ettono 
le necessità della popolazione nei 
singoli e differenti aspetti e ambiti 
della vita di tutti i giorni”.  
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Massimiliano Catania
Andrea Magni
Alberto Marmo
Massimiliano Menini
Enzo Misiano
Elena Marina Piantanida
Alessandro Pozzi
Alfredo Sabetti
Sidonia Vezzaro
Sergio Zaro
                                                                      

Tre liste alle elezioni

INSIEME A CERUTTI PER FERNO 
(PDL e UdC)
Candidato sindaco: Mauro Cerutti
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seguici anche su 

Massimiliano Guidi
Sara Cenzin in Cattaneo
Giovanni Luca Palmas

Walter Piazzalunga
Maria Cristina Magnoli

Katia Zarattin
Mattia Ludovico Piantanida

Gian Franco Baroncelli
Isabella Foresti in Soldavini

Giorgio Brugnolo
                                                                        

LEGA NORD - FERNO VIVA 
Candidato sindaco: Claudia Colombo

Alessandro Zoccarato
Mattia Regalia

Marina Biffi 
Luisa Manfellotto
Giampaolo Livetti
Federico Schioppa

Silvia Roggiani
Raffaella Poletti

Paolo Favrin
Lorenza Milanesi

                                                                        

UNITI PER FERNO
Candidato sindaco: Massimo Regalia

CUGGIONO, FERNO, MAGENTA E MAGNAGO
ELEZIONI: NOTIZIE E APPROFONDIMENTI

VAI SU WWW.LOGOSNEWS.IT
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Undici punti da cui partire per costruire il futuro del paese. Il candidato 
sindaco Massimo Regalia, consigliere comunale uscente, e la sua lista ‘Uniti per 
Ferno’ non hanno dubbi. “Al primo posto ci dovranno essere Ferno e i cittadini 
- dice - Il nostro sarà un lavoro di squadra, dove le idee ed i progetti sono 
sempre stati e saranno sempre condivisi insieme”. Tra i punti cardine, quindi: 
aiuto alla famiglia e nelle politiche sociali per gli anziani e le fasce deboli, 
riqualifi cazione del centro storico, strutture scolastiche moderne (creazione di 
una nuova scuola Materna statale e di un polo per la formazione di tecnici 
qualifi cati), Malpensa come opportunità e non come problema, 

nel rispetto delle regole; ancora la cultura 
(biblioteca e sala polivalente, oltre al sostegno 
alle associazioni), trasporti pubblici (più treni 
e autobus), manutenzione straordinaria della 
rete fognaria, riqualifi cazione energetica degli 
immobili comunali per risparmiare metano, 
difesa del verde pubblico e piste ciclabili per 
i piccoli spostamenti, incentivi alle imprese 
e infrastrutture per la riqualifi cazione delle 
aree delocalizzate, infi ne risparmio sulle spese 
dell’Amministrazione comunale, investendo in 
una vera unione dei Comuni.    

Massimo Regalia, il candidato di ‘Uniti per Ferno’

Vuole ripartire da quelle tre ‘C’ (credibilità, concretezza e coerenza) che, in 
fondo, hanno caratterizzato questi ultimi cinque anni alla guida della città. 
Mauro Cerutti è pronto a correre per il secondo mandato. Al suo fi anco una 
squadra di ottime qualità e capacità, un gruppo che è un mix di esperienza 
e novità. “Il quinquennio appena trascorso - commenta il candidato sindaco 
Cerutti - è stato importante. Particolare attenzione abbiamo, infatti, dato 
al sociale ed all’istruzione, oltre a mettere in campo idee perché Ferno e i 
cittadini fossero e tornassero ad essere protagonisti nel territorio. Adesso è 

il momento di proseguire al fi anco di quanti vivono 
o hanno un’attività da noi. La situazione dell’Italia 
è, purtroppo, diffi cile e complicata, per questo non 
è il momento di fare grandi promesse e proclami, 
bisognerà, invece, impegnarsi per essere sempre più 
vicini alla gente ed ai loro bisogni”. Lavorare con 
costanza e tenacia, guardando al presente in ottica, 
però, futura. “Dobbiamo mantenere alta la qualità 
e proseguire nel dare la giusta dignità al paese - 
ribadisce il primo cittadino uscente, Mauro Cerutti 
- Quindi dovremo dare risposte concrete e precise alle 
differenti domande che la popolazione ci farà”.  

Credibilità, concretezza e coerenza: le 3 ‘C’ di Cerutti 
Due mandati alla guida del paese, oltre alle esperienze 
a Samarate, in Provincia e nel comune di Somma 
Lombardo, oggi Claudia Colombo è pronta di nuovo a 
correre per la carica di sindaco di Ferno. Lega Nord e 
civica ‘Ferno Viva’ hanno, infatti, deciso di puntare 
proprio su di lei in vista delle prossime elezioni 
amministrative del 6 e 7 maggio. “Fondamentale sarà 
confrontarsi e stare vicini ai cittadini - dice la stessa 
Colombo - Tra gli obiettivi, le relazioni sovracomunali 
o, come le defi nisco, la cosiddetta ‘politica estera’. 
Importante deve essere, infatti, fare squadra e 
condividere aiuti e servizi con le realtà e le istituzioni 
che ci ruotano attorno e a livello superiore, soprattutto 
in un periodo di crisi come quello che sta investendo 
l’Italia ed il territorio”. Poi, altra tematica delicata 
riguarda l’aeroporto di Malpensa, dove massima dovrà 
essere l’attenzione, o il lavoro di rivitalizzazione del 
centro storico, del commercio locale, dove ciascuno 
abbia un ruolo signifi cativo per tornare ad essere 
protagonista sul palcoscenico 
locale. Sono solo alcuni dei 
punti del programma e della 
squadra che affi ancherà la 
candidata Claudia Colombo: 
“Siamo una lista composta 
da persone di ottime qualità e 
capacità - conclude - C’è chi 
ha avuto, già, esperienze nel 
mondo politico locale, e chi, 
invece, è una vera e propria 
novità per il nostro comune”. 

Claudia Colombo di nuovo in corsa

SPECIALE 
Elezioni Comunali

Ferno
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Un secco 8 – 0 e si va al campio-
nato Regionale. Giovani promesse 
del calcio crescono... al Torno di 
Castano Primo. In quel di Milano, 
le ragazze della squadra femmini-
le di calcio a 5, l’altro giorno, si 
sono, infatti, laureate campionesse 
Provinciali, dopo aver superato in 
fi nale le compagne dell’IIS Peano 
di Cinisello Balsamo. Una gara 
straordinaria quella disputata dal-

le nostre studentesse, assolute pa-
drone del campo. Vera mattatrice 
della delicata sfi da, sicuramente, 
Sara Alluvi, con ben 4 reti, seguita 
da Letizia Pisoni, Sandy Morelli, 
Chiara Brunini e Stefania Lando-
ni (un gol a testa). Ma se la fi na-
lissima ha messo in luce le ottime 
qualità delle calciatrici di Castano, 
non da meno è stata l’altra partita 
con il liceo Scientifi co ‘Falcone e 
Borsellino’ di Arese (11 – 1 il pun-
teggio fi nale), passepartout, appun-
to, per la fi nale. “Vogliamo fare i 
complimenti alla ragazze – dicono 

gli allenatori, i professori 
Nicola Fragnito, Marcello 
Alò e Graziano Barera – Ab-
biamo centrato il traguardo 
del campionato Provinciale, 
adesso ci attendono nuove 
e fantastiche avventure da 
vivere tutti insieme”. Così, 
eccole già al lavoro le nostre 
atlete, in attesa di disputare, 
nei prossimi mesi, il cam-
pionato Regionale. 

Finali Provinciali
Il ‘Torno’ in trionfo

di Alessio Belleri

Uomo di calcio e, più in generale, 
di sport, quello con la ‘S’ maiu-
scola, dove, al primo posto, c’era-
no gioco, lealtà e divertimento. E 
uomo di famiglia e lavoro, a cui 
aveva dedicato l’intera vita. Dario 
Seratoni ha scritto pagine e pagi-
ne di storia sportiva locale e lo ha 
fatto con quella sua semplicità e 
umiltà che lo hanno sempre con-
traddistinto. Così oggi, che non c’è 
più, sono in tanti a Turbigo e nel 
nostro territorio a ricordarlo con 
affetto e grande commozione. In-
segnava calcio, Dario, essendo sta-
to lui stesso giocatore di serie A tra 
gli anni ‘50 e ‘60. E lo faceva con 
pazienza, competenza e passione, 
passando ore ed ore sui terreni di 
gioco insieme ai suoi ragazzi, quel-
li che solo lui sapeva scovare, sce-
gliere e lanciare nelle serie maggio-
ri. Più di uno i campioni che sono 
cresciuti grazie ai suoi 
insegnamenti, nume-
rosi i giovani che si 
sono avvicinati al 
pallone e che, presto, 
chissà, magari, po-
tremmo vedere indos-
sare la maglia di qual-
che blasonata società 
italiana. Però, la sua 
‘arte’ migliore era, so-
prattutto, insegnare il 

calcio come esempio per la vita, 
dove niente era lasciato al caso, ma 
ogni singolo episodio, ogni gesto, 
aveva un signifi cato chiaro e pre-
ciso. LA STORIA. Nato il 9 marzo 
1929, dopo la perdita dei genito-
ri, ha vissuto con gli zii. Sposato 
con Giovanna, ha avuto tre fi gli 
(Giorgio, Lucia e Stefania) che gli 
hanno regalato ben otto nipoti. La 
sua carriera calcistica inizia nella 
squadra del suo paese, la Turbighe-
se, appunto, poi eccolo vestire le 
divise di Novara, Piacenza, Genoa 
e la Solbiatese (99 le presenze nel 
mondo professionistico e 52 reti). 
Centravanti forte fi sicamente, e con 
quel destro al ‘fulmicotone’, con-
clusa la carriera in campo, diventa, 
prima, presidente della Turbighese, 
poi fonda la Soccer Boys, la socie-
tà che lui stesso ha fatto crescere 
e che, oggi, è uno dei ‘fi ori all’oc-
chiello’ dello sport locale. Tantissi-
mi i campionati vinti, provinciali e 
regionali, e diversi gli atleti che ha 
portato nelle serie maggiori.

‘Maestro’ di calcio:
“... Ciao Dario” 

di Egidio Marcoli
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Cento anni di storie, aneddoti, epi-
sodi. Ma, soprattutto, cento anni di 
vita che Francesca Tomasini festeg-
gerà il prossimo 13 aprile. Nonna 
Francesca, in fondo è come se fosse 
un po’ la nonna del nostro territo-
rio, vive a Robecchetto con Induno 
insieme a tre dei suoi cinque fi gli 
(due, purtroppo, non ci sono più) 
ed ai tanti nipoti. Una donna 
semplice, cresciuta tra le 
risaie prima, casalinga 
poi, una volta che dal 
Veneto, dove è origi-
naria, poco dopo la 
metà degli anni ‘50, 
si è trasferita proprio 
nella cittadina del Ca-
stanese. La famiglia ed 
il lavoro le hanno sempre 
dato la forza di guardare al futu-
ro con quella speranza e la tenacia 
che l’hanno e continuano a con-
traddistinguerla. “Carattere e tem-
peramento forte - dicono i familiari 

- Figlia di pescatori, è una grande 
risparmiatrice e lavoratrice. Anco-
ra adesso sta attenta alla casa, si in-
teressa delle faccende domestiche, 
chiede e si informa. I fi gli, i nipoti, 
la sua famiglia vengono sempre 
al primo posto, così sono davvero 
numerose le volte che ci ritrovia-
mo insieme, anche semplicemente 

per un pranzo o una cena”. E lo 
stesso faranno, quindi, la 

prossima domenica 15 
aprile: questa la data 
scelta per la ‘speciale’ 
festa che le hanno or-
ganizzato. Cento anni 
e non sentirli, insom-

ma, perché, innanzi-
tutto non li dimostra per 

niente, poi, come dicono i 
fi gli, ricorda perfettamente ogni 

singolo episodio della sua lunga 
vita. “Dai momenti da ragazza, 
l’attività nei campi, passando per 
quel dicembre del 1957 allorchè 

siamo arrivati a Ro-
becchetto e fi no 
ai giorni nostri”. 
Nonna Francesca, 
allora: qual’è il se-
greto per raggiun-
gere questo straor-
dinario traguardo? 
“Beh... forse il la-
voro, l’umiltà e la 
semplicità”. 
(Foto di Franco 
Gualdoni)       

E’ l’artista, artigiano e presepista 
Giuseppe Torretta l’artefi ce del 
sapiente restauro recentemente ef-
fettuato al dipinto di carattere sacro 
posto all’interno di un’edicola  
su un lato ester-
no della Cascina 
Padregnano. Il 
dipinto, di tradi-
zione popolare, 
reca l’immagine 
della Madonna 
di Caravaggio 
con la pastorella 
ed  è di proprie-
tà della famiglia 
Danesi. “Quan-
do Torretta mi 
ha detto che 
avrebbe voluto 
restaurarlo, ho 
colto con en-
tusiasmo que-
sta possibili-
tà, dato che le 
immagini erano davvero deteriora-
te” – ci spiega il 52enne Gianfran-
co Danesi, sottolineando di avere 
da sempre memoria della presenza 
del quadro. L’unica diffi coltà in-
contrata,  racconta,  è stata al mo-
mento di aprire il vetro dell’edicola 
per poter procedere al lavoro, ma 
tutto si è risolto quando lui stesso 

ha trovato una chiave antica che si 
adattava allo scopo. Quindi Torret-
ta ha compiuto il ‘miracolo’ di ri-
portare le immagini (usando colori 
ad olio) all’antico splendore; poi 
ha sostituito la cornice del quadro, 
che pure era in pessime condizioni. 
Il tutto nell’arco di quasi un mese. 
Aggiungiamo che prima di riposi-

zionare l’opera 
(operazione 
a v v e n u t a 
qualche gior-
no fa) è stato 
anche siste-
mato il muro 
su cui pog-
gia. Di sicuro 
a gioire per 
questa opera 
di restauro sa-
ranno le nume-
rose donne che, 
soprattutto nel 
mese di maggio, 
per tradizione si 
recano sul luo-
go per la recita 
del rosario e per 
un momento di 

preghiera insieme. Così, adesso, 
ciascuna di loro, ma anche quanti 
si troveranno a passare in quella 
zona, potranno fermarsi ad ammi-
rare la splendida opera d’arte, tra i 
fi ori all’occhiello, non solo di Ro-
becchetto con Induno, ma, in fon-
do, del nostro territorio. 

su un lato ester-
no della Cascina 
Padregnano. Il 
dipinto, di tradi-
zione popolare, 
reca l’immagine 
della Madonna 

zionare l’opera 

mato il muro 
su cui pog-
gia. Di sicuro 
a gioire per 
questa opera 
di restauro sa-
ranno le nume-
rose donne che, 
soprattutto nel 
mese di maggio, 
per tradizione si 
recano sul luo-
go per la recita 
del rosario e per 

Madonna col pastore
Risplende in Cascina 

Auguri Francesca
Son cento candeline

ed ai tanti nipoti. Una donna 
semplice, cresciuta tra le 
risaie prima, casalinga 

stanese. La famiglia ed 
il lavoro le hanno sempre 

per un pranzo o una cena”. E lo 
stesso faranno, quindi, la 

prossima domenica 15 
aprile: questa la data 

e non sentirli, insom-
ma, perché, innanzi-

tutto non li dimostra per 
niente, poi, come dicono i 

Piazza San Giorgio
20012 CUGGIONO (MI)
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Lucia
la nostra missione

è prenderci cura delle persone, attraverso 
l’utilizzo di prodotti cosmetici bio-etico 

compatibili, formulati con sostanze 
botaniche e aromi puri di piante e fiori.

di Roberta Perera



L ‘introduzione anti-
cipata dell’Imposta 
Municipale Unica sta 
creando confusione e 

polemiche tra gli addetti ai la-
vori. Vediamo allora come si 
calcola l’acconto di imposta, 
pari al 50% del totale, che do-
vrà essere versato entro il 18 
giugno (per semplicità ci rife-
riremo solo alla prima casa). Va 
innanzitutto presa la rendita ca-
tastale che emerge dalla visura 
del catasto e va rivalutata del 
5% (moltiplichiamo per 1,05). 
Il risultato va ulteriormente ri-
valutato del 160% (ovvero si 
moltiplica per 1,60). Questa è 
la base imponibile alla quale si 
applica l’aliquota dello 0,4% 
prevista per la prima casa. Al 

risultato così ottenuto si de-
traggono 200 €. È prevista 
un’ulteriore detrazione di 50 € 
per ogni figlio sotto i 26 anni 
residente anagraficamente. Il 
risultato va diviso per due, 
perché l’acconto di giugno ri-
guarda solo metà dell’imposta 
dovuta. Ecco quindi la formula 
da applicare: 
[RENDITA CATASTALE x 1.05 
x 1.60 x 0.004 – 200 – 50 x (n° fi gli 
under 26)] ÷ 2

Per il calcolo dell’importo residua-
le, che dovrà essere versato entro 
il 17 dicembre, bisognerà aspettare 
l’aggiustamento delle aliquote ad 
opera di comuni e Stato, che hanno 
tempo rispettivamente fi no al 30 
settembre e 10 dicembre per ap-
portare modifi che.

Come calcolare l’IMU?
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C i lamentiamo spesso 
dei costi della po-
litica. Mai come in 
questi tempi di crisi, 

dove tutti siamo chiamati a fare 
sacrifici in nome di un tanto 
conclamato ‘Salviamo l’Italia’, 
ci troviamo a non riuscire ad 
arrivare a fine mese. Molte fa-
miglie sono messe in ginocchio 
dalla crisi, che causa la tanto te-
muta recessione (tecnica o non 
tecnica è sempre recessione!), 
perdono il posto di lavoro. Il 
presidente Monti esorta ed in-
coraggia a sentirci e riscoprirci 
popolo italiano, ma questo non 
vale per tutti. Tagli e sacrifici 
per gli italiani, tranne che per 
loro, la cosiddetta ‘casta’. Per 
loro, non può decidere il go-
verno e il parlamento, ma solo 
l’ufficio di presidenza che ha 
deciso di quantificare in 1300 
euro lordi il taglio alle indenni-
tà per ogni parlamentare, mag-
giorato di un 10% per quanto 

riguarda le figure apicali. Re-
stano invariati, a livello di cifre 
i rimborsi spese, che in busta 
paga dei deputati ammontano 
a 3690 euro a fronte dei 4160 
euro che percepiscono i senato-
ri. Questi soldi potevano essere 
gestiti come meglio si credeva, 
ora, grande miglioramento, la 
metà dagli stessi deve essere 
rendicontata presentando dei 
giustificativi di spesa! Eppu-
re, nel 1993, nel referendum 
abrogativo sul finanziamento 
pubblico dei partiti, il 90,3% 

“Meno male che si vota...”

ha votato per togliere questa 
forma di sostegno alla politica. 
Subito, la politica, quella peg-
giore, ha cambiato nome alla 
cosa, e parlando di rimborsi al 
posto di finanziamenti, le cose 
sono andate avanti come prima. 
È questa la tanto proclamata 
democrazia, dove al primo po-
sto c’è la volontà del popolo? 
È inutile spendere tante paro-
le (e soldi!) se poi le cose nel 
nostro paese non cambiano! Un 
esempio di come siano andate a 
finire le cose lo abbiamo sotto 

gli occhi in questi giorni: inve-
stimenti dei partiti nel mondo 
come se fossero multinazionali 
ed enormi somme che mancano 
di una giustificazione; sempli-
cemente sparite. E in questo 
non c’è schieramento che si di-
stingue dagli altri. Negli ultimi 
giorni dell’anno scorso un con-
to da 10 milioni di euro, gestito 
direttamente dal segretario am-
ministrativo federale del Car-
roccio Francesco Belsito, è sta-
to letteralmente prosciugato e i 
soldi sono stati investiti in gran 
parte all’estero tra Norvegia, 
Cipro e Tanzania. Luigi Lusi, 
invece, aveva il compito, come 
spiega lui stesso ai magistrati, 
“di mettere al sicuro i rimborsi 
elettorali”, circa 220 milioni di 
euro. E lo fece “effettuando an-
che operazioni immobiliari, di 
cui alcuni all’interno del parti-
to erano a conoscenza”. Siamo 
disposti a fare sacrifici, ma per 
favore facciamoli insieme!

di Paolo Cavaiani

IN VIGORE LA MEDIAZIONE OBBLIGATORIA 
ANCHE PER LITI CONDOMINIALI E RC AUTO

A partire dallo scorso 21 marzo 2012 è entrata in vigore la mediazione 
obbligatoria anche per le liti in ambito condominiale e di responsabilità 
civile auto. Il decreto legislativo n. 28 del 2010, infatti, ha introdotto 
l’istituto della mediazione come condizione di procedibilità per eventuali 
cause giudiziarie, in determinate materie. In altre parole oggi, nelle 
specifiche materie indicate dal richiamato testo legislativo 
(condominio,diritti reali, divisione, successioni ereditarie, patti di famiglia, 
locazione, comodato, affitto di azienda, risarcimento del danno derivante 
dalla circolazione di veicoli e natanti, risarcimento del danno derivante da 
responsabilità medica, risarcimento del danno derivante da diffamazione 
con il mezzo della stampa o altro mezzo di pubblicità, contratti assicurati-
vi, bancari e finanziari), prima di instaurare un giudizio innanzi l’Autorità 
Giudiziaria è necessario effettuare il procedimento di mediazione presso 
organismi specializzati. Ad eccezione delle suddette materie di condominio 
e RC auto, l’obbligatorietà della mediazione era già in vigore a partire dal 
marzo 2011. La proroga di un anno limitatamente alle citate materie, si è 
resa necessaria in considerazione dell’elevatissimo numero di contenziosi 
in detti ambiti, tale da rendere inevitabile un periodo di “rodaggio” 
dell’istituto della mediazione in materie, per così dire, meno in voga. Le 
statistiche del primo anno di mediazione, tuttavia, non sono confortanti: 
solo circa il 19% delle liti si sono concluse con un accordo in sede di 
mediazione, tutte le altre hanno avuto l’inevitabile sbocco davanti ad un 
Giudice. Questo dato, ad avviso di scrive, non deve tuttavia sconfortare, 
ma piuttosto incentivare: nei paesi europei più all’avanguardia, infatti, la 
mediazione ha comportato un elevato sgravio della mole di contenziosi 
giudiziari, con l’inevitabile conseguenza di un sensibile miglioramento 
dell’intero “sistema Giustizia”. Detta diversamente, se fino ad oggi, in 
Italia, la mediazione non ha offerto i risultati sperati, non ritengo sia 
opportuno rinunciarvi, quanto piuttosto rivedere il procedimento, in modo 
che sia più efficace.

Per info ed approfondimenti:
Avv. Filippo Parisi - NL Studio Legale

filippo.parisi@studio-nl.com

Rubrica: il parere legale

Parte da questo numero una rubrica che intende analizzare le principali tematiche di attualità in una nuova prospettiva. Quella che spesso non viene presentata.



L’AGENDA del
Aprile

07 - 21
2012

Festa dei Fiori

Le tele di Gaetano Previati (le 14 
stazioni della Via Crucis) al piano 
terra; sopra, invece, le mostre 
collettive e personali, che andranno 
ad arricchire il palcoscenico artistico 
e culturale. Ma anche una terza area, 
molto probabilmente che sarà dedicata 
all’acqua. E’, uffi cialmente, aperto il 
Museo Civico di Castano Primo, una 
struttura pronta a diventare, quindi, 
un punto di riferimento per la città e, 
in fondo, per l’intero territorio. Oggi 
saranno 3 le giornate di apertura, 

il giovedì pomeriggio ed il sabato e 
la domenica mattina, grazie ad una 
convenzione stipulata tra il Comune e 
la Pro Loco (sarà, comunque, possibile 
organizzare e programmare anche altri 
momenti) . “Per Castano è certamente 
un giorno importante - sono state le 
parole del sindaco, Franco Rudoni, e 
dell’assessore alla Cultura, Maurizio 
Del Curto, sabato scorso durante la 
cerimonia uffi ciale - Oggi la Via Crucis 
di Previati ha trovato, fi nalmente, la 
sua collocazione defi nitiva”.  

Sabato 14 aprile alle 
21 in Sala Virga a 
Inveruno si terrà un 
concerto memorial per 
il dottor Carlo Pettenati, 
collaboratore, grande 
benefattore e amico 
della locale sezione Avis. 
In scena il Color Swing 
Trio con ‘Uno swing 
trascinante!’ con Christian 
Meyer alla batteria, Paolo 
Alderighi al pianoforte e 
Alfredo Ferrario al clarinetto. 

L’appuntamento è domenica 15 aprile in 
piazza Candiani a Robecchetto: torna la 
‘Festa dei Fiori’, organizzata dal Rione 
Rosso. Come vuole la tradizione, per i 
robecchettesi si tratterà dell’occasione 
per comprare merci utili a ‘rinnovare’ 
giardini e balconi dopo i lunghi mesi 
dell’inverno. Ed il ricavato verrà 
devoluto in benefi cenza. Destinatario 
sarà, infatti, Padre Lupi, missionario 
saveriano da anni in Bangladesh, che 
si occupa di centri di accoglienza per 
aiutare e stare vicino a ragazzi che si 
trovano in situazioni di diffi coltà.

Il Museo Civico, una realtà del territorio

Per il dottor Pettenati E’ Festa dei Fiori

Il Museo Civico

Musica in Sala Virga
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